

**DATUM:**

09.02.2021

**Paul-Moor-Schule: Baumaßnahme konkretisiert sich**

Nachdem die Ausschreibungsverfahren für die Bauausführung im Dezember 2020 termingerecht gestartet waren, kann die Verwaltung nun die ersten Ausschreibungsergebnisse vorlegen und somit den Kosten- und Terminplan für die Umnutzung der ehemaligen Paul-Moor-Schule konkretisieren. Bis Ende Februar finden Rodungen direkt am Gebäude statt, um Platz für die spätere Aufstellung der Fassadengerüste zu schaffen. Die Rodungen werden mit einer aktuellen Stellungnahme zum Artenschutz begleitet und entsprechend dokumentiert.

Den ersten baulichen Maßnahmen kann nun Ende März entgegengesehen werden. Begonnen wird mit den für die Umgestaltung notwendigen Abrissarbeiten im Inneren des Gebäudes, wobei die technischen Anlagen außer Betrieb gesetzt werden und für die weiterhin genutzten Räume der Fraktionen eine Interimsversorgung installiert wird.